



Gonzalo Goytisolo pintará el retrato para inmortalizar al rector Ruipérez

El catedrático de Geometría subraya que afronta la recta final de su último mandato «con toda naturalidad»

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Daniel Hernández Ruipérez confesó ayer que afronta durante estos días las postrimerías de su segundo y último mandato al frente del Rectorado de la Universidad de Salamanca «con toda naturalidad». Ruipérez dejará el Rectorado en las semanas venideras y antes de la llegada de las vacaciones navideñas, después de que el nuevo rector que resulte elegido en las urnas el próximo 30 de noviembre tome posesión de su cargo.

Ruipérez desveló que ya ha decidido el nombre del pintor que trazará su retrato y que lo inmortalizará tras la colocación del mismo en el Sala de Retratos del Rectorado. Se trata del artista Gonzalo Goytisolo, sobrino del escritor y Premio Cervantes 2015, Juan Goytisolo, fallecido el pasado mes de junio en Marruecos, y que cuenta en su prolífica trayectoria pictórica con retratos de Miguel de Cervantes y del también escritor Juan Marsé. El rector explicó que la obra «ya está encargada» y que Gonzalo Goytisolo se desplazará hoy a la Universidad salmantina con tal motivo.

De esta forma, después de que el pincel de Gonzalo Goytisolo retrate a Daniel Hernández Ruipérez, el cuadro del catedrático de Geometría quedará expuesto en la Sala de Retratos para la posteridad. Está pendiente todavía el retrato del catedrático y exrector José Ramón Alonso, quien todavía no ha elegido artista.

Respecto a las elecciones celebradas el lunes, el rector volvió a felicitar al catedrático de Derecho Administrativo, Ricardo Rivero, y al cate-



Ruipérez, durante su comparecencia ante los periodistas. **WORD**

drático de la Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial, Juan Manuel Corchado, por haber sido elegidos por la comunidad universitaria para concurrir a la segunda vuelta de los comicios rectorales, convocada para el día 30. También

exteriorizó su «agradecimiento profundo» a los catedráticos María Ángeles Serrano y Francisco Giner Abati por su compromiso al presentar sus candidaturas, pese a quedar excluidos finalmente de la pugna electoral en la primera vuelta.